

## Sid Vicious, la légende ! - 1/1

**Sid Vicious, peut-être que ce nom ne vous dit rien, mais pour tant il s'agit du célèbre bassiste des Sex Pistols!**

Né en Angleterre le 10 mai 1957 sous le nom de John Simon Ritchie, Sid Vicious passe son adolescence à Londres, au lycée il fut recruté par Malcolm McLaren pour se joindre à un groupe, ce fut le début des sex-pistols « Sex » était le nom de la boutique à Malcolm. Sid ne savait même pas jouer de la basse. Sid avait environ 19 ans quand les Sex-Pistols étaient au top de l'industrie musicale.

Sid rencontra Nancy Spungen, une groupie et prostituée. Nancy a grandi en Philadelphie et avait des problèmes de comportements à l'adolescence, après avoir laissé tomber l'université, elle devint danseuse nue dans les bars. Nancy était la première copine sérieuse de Sid. C'est elle qui a mis le cadenas dans la chaîne de Sid et elle a jeté la clé.

Leur relation s'en vint forte, il commença à prendre de l'héroïne régulièrement et la relation que Sid avait avec les membres des Sex-Pistols s'en va rapidement. Sid et Nancy vivaient une histoire d'amour plombée par la drogue et la dépression. Au mois d'octobre 1978, les Sex-Pistols entament une tournée à New-York, le 10 octobre dans la chambre 100 du Chelsea Hotel à New-York après s'être défoncé à l'héroïne, Nancy était de plus en plus déprimée à cause de sa vie. La soirée même, ils eurent une petite chicane de couple et le lendemain elle fut retrouvée couchée sous le lavabo baignant dans son sang avec un couteau dans le ventre. Elle avait seulement 20 ans. Sid a été arrêté pour son meurtre, quand la police lui a demandé pourquoi il a fait ça, il a répondu ; « Parce que je suis un chien, un chien sale » (because I am a dog. A dirty dog.) Par contre, on ne sait pas si Nancy s'est suicidée ou si c'est Sid qu'il l'a tué. Cela resta un mystère pour tous.

Trois mois plus tard, quelques jours avant son procès il a écrit un poème sur Nancy le voici ; « Nancy, you were my little baby girl, I knew all your fears. Such a joy to hold you in my arms, and kiss away your tears. But now you're gone, there's only pain, and nothing I can do. And I don't want to live this life, if I can't live for you. To my beautiful baby girl. Our love will never die. » Peu longtemps après avoir écrit cela, il fit une overdose d'héroïne. On la retrouva mort dans l'appartement de sa mère le 2 février 1979 à l'âge de 21 ans. Personne ne sait si c'est un suicide ou non.

Le groupe The Sex Pistols a été populaire seulement 2 ans environ après toutes ses tragédies, le célèbre band punk n'existe plus. Malgré tout, cela reste une légende et un mystère pour nous tous.